



Quintalsbrief der Schulleitung

6. März 2023

Geschätzte Eltern

Wir hoffen Sie und Ihre Familie hatten erholsame Sportferien. Erste Frühlingsblumen spriessen und die Tage werden wieder länger und wärmer. Auch im neuen Quintal stehen wieder einige spannende Ereignisse auf dem Programm.

Einen Überblick darüber finden Sie in dieser aktuellen Rümelbach-Info. Sollten Sie Fragen oder Anregungen haben, stehen Ihnen Naemi Aref und Franziska Reich gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Naemi Aref und Franziska Reich

Schulleitungsteam, Schule Rümelbach

Veloputzaktion EMW

Die beliebte Veloputzaktion zur Vorbereitung auf die jährlich stattfindende Velokontrolle wird durch die Elternmitwirkungen Worbiger und Rümelbach organisiert. Sie findet am Samstag, 18. März statt. Weitere Informationen dazu bekommen Sie via KLAPP.

Besuchsmorgen 31. März

Gerne können Sie Ihr Kind an diesem Morgen im Unterricht besuchen. Wir weisen Sie darauf hin, dass der Anlass für Babys und Kleinkinder ungeeignet ist, da es am Besuchsmorgen um die besuchten Kinder geht und unruhige oder weinende Kleinkinder die ganze Klasse stören.

Leseweche 27. März bis 31. März

Ab dem 27. März stehen für eine Woche das Lesen, Bücher und Geschichten im Mittelpunkt. Es finden verschiedene Anlässe innerhalb der Klassen, aber auch klassenübergreifend statt.

Die beliebte 50 m lange «Kügelibahn» zur Erfassung der Lesezeit werden wir auch dieses Jahr wieder aufbauen. Für 30 Min. (Zyklus 2) oder 15 Min. (Zyklus 1) Lesezeit dürfen die Schülerinnen und Schüler eine Metallmurmeln durch die Bahn flitzen lassen. Jede Klasse und jedes Kind sammelt so im Laufe der Woche Lesezeit, welche sich in der Höhe eines Murmelturmes widerspiegeln wird.

Büchertausch 28. und 29. März

Auch dieses Quintal findet der beliebte Büchertausch wieder statt. Während der Leseweche haben die Kinder die Möglichkeit, am Dienstag, 28. Und Mittwoch, 29. März ihre Bücherchips gegen Bücher einzutauschen. Für den Büchertausch suchen wir laufend gut erhaltene Kinderbücher. Falls Sie zu Hause Bücher haben, welche Sie gerne der Schule überlassen möchten, können Sie diese Ihrem Kind mit in die Schule geben. Vielen Dank!

Velokontrolle 5. April

Am Mittwoch, 5. April findet die Velokontrolle mit den Verkehrsinstruktoren der Gemeindepolizei RONN statt. Das Infoschreiben erhalten Sie separat via KLAPP und den Velopass wird Ihr Kind zum Ausfüllen nach Hause bringen. Sie als Eltern haben nach dieser Kontrolle die Gewissheit, dass Ihr Kind ein verkehrstüchtiges, sicheres Velo hat. Für Unterstufenkinder ist die Kontrolle freiwillig, wird aber sehr empfohlen. Für die Mittelstufenkinder, welche ein Velo besitzen, ist die Kontrolle obligatorisch.

Telefon Schulleitung: 043 211 20 44



Power-Pass-Aktion

Die auch bereits schon traditionelle Power-Pass-Aktion startet dieses Jahr nach den Osterferien am 11. April. Mit verschiedenen Aktivitäten in Freizeit und mit der Familie kann der Pass gefüllt werden und kommt dann im Schulhaus in die grosse Sammeltonne, aus welcher zum Schuljahresende etwa ein Dutzend Gewinnerinnen und Gewinner gezogen werden. Für jeden abgegebenen vollen Powerpass erhalten die Kinder zudem einen Znüni-Gutschein, welcher am Pausenkiosk eingelöst werden kann.

Sporttag

Der Sporttag findet dieses Jahr am 13. April statt. Verschiebedaten sind der 20. und der 27. April. Weitere Informationen erhalten Sie via KLAPP.

Sicherheit im Verkehr

Wir beobachten immer wieder, dass die Rümelbachstrasse sowohl von Schülerinnen und Schülern als auch von Eltern direkt vor dem Schulhaus überquert wird. Dieses führt zu gefährlichen Situationen. Wir Erwachsene sind Vorbilder für die Kinder. Unser Verhalten übernehmen die Kinder oft automatisch.

Da der Schulweg in der Verantwortung der Eltern liegt, bitten wir Sie, Ihr Kind darauf hinzuweisen, dass es den Zebrastreifen benutzen soll.